

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Miércoles 28 de Septiembre de 2005

### Principales Titulares de Periódicos

#### La Prensa

##### **+Ministros acusados se van**

+Bolaños autoriza salida a seis altos funcionarios para que denuncien “golpe de Estado” ante la CIDH  
+Cuando el juez Rojas ordenó la retención migratoria contra Julio Vega y Mario Salvo, éstos ya volaban

##### **+Insulza: Política nica es frustrante**

+La decisión del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) de seguir adelante con los desafueros contra ministros del Gobierno de Enrique Bolaños, echa por el piso todo esfuerzo por concertar un diálogo nacional, lo que dibuja un panorama considerado “frustrante” por el Secretario General de la OEA, José Miguel Insulza.

##### **+Otra vez juntos**

+El aún vicepresidente José Rizo Castellón, quien celebró anoche sus 61 años de edad, nueve horas después de presentar su renuncia al cargo, recibió en su casa al reo y ex presidente Arnoldo Alemán, quien dijo que ni apoya ni desestima la candidatura de Rizo para la Presidencia de la República, por el Partido Liberal Constitucionalista (PLC). Rizo explicó que su encuentro con Alemán se dio al margen de la política.

##### **+“Ficha” de Cerna dirigirá el Inprur**

+El ex jefe de la División Antidrogas de la Policía Nacional, Leonel Espinoza Linarte, es el candidato de la bancada sandinista para ocupar la dirección del Instituto de la Propiedad Reformada Urbana y Rural (Inprur), dijo ayer una fuente legislativa

##### **+CSJ deja libre a supuesto narco**

+Fiscal Adjunta dice que le metieron un gol a los magistrados

#### El Nuevo Diario

##### **+Ministros “prófugos”**

+Bolaños desconoce a Tribunales: “Son maquinaria de persecución política”  
+Desaforados y por desaforar, nombrados en Comisión por el Presidente se fueron a Washington a la CIDH a declararse perseguidos políticos  
+Aquí, según el vocero judicial, serán juzgados en ausencia como prófugos, y el juez hasta solicitó el auxilio de la Interpol para rastrear cuentas del dinero que se usó en la campaña del PLC  
+Bolaños otra vez con Halleslevens y Cordero a los lados, y su ministro de Defensa habla de que el PLC y el FSLN han consumado un golpe de Estado

##### **+Paro se agudiza**

+Violencia y tranques se imponen a la Policía  
+En algunos lugares dejan pasar con intermitencia, en otros apedrean a los que trabajan, y en

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 2 -

algunos el cierre es completo

+San Benito, Chinandega-Corinto-El Viejo, entre sitios de mayores confrontaciones, y en Occidente ya hubo captura masiva de transportistas

+Además de reducción en precio del combustible, demandan salida de empresas extranjeras, y hablan de "Plan B" y "Plan C" que escalarían violencia

### +Chinandega-El Guasaule, una obra en crisis

+Supervisora confirma

+Sobrepeso ya está provocando graves dificultades por falta de financiamiento, y Ramón Ruiz, gerente de supervisión, expresa que el problema es que la mayoría está con base negra, y confirma que obra está paralizada parcialmente por "problemas de fondos". Ministro Solórzano no da la cara y echa a Edicro para justificar sobrepeso, pero END reconfirma que se contrató con 8 millones de dólares más, según el propio diseño del MTI.

### +Clérigo condena preciosas piernas

+Minifalda de tenista convulsiona mundo musulmán

## Editorial

### La Prensa

#### **El día del turismo**

"En Nicaragua, las autoridades del Instituto Nicaragüense de Cultura (INC) han aprovechado la ocasión para realizar diversas actividades promocionales y ofrecer a la ciudadanía amplia información sobre el tema. En la época de los TLC, para un país rezagado del desarrollo como es Nicaragua el turismo representa una gran oportunidad de integrarse a la corriente del progreso mundial, y ante todo para salir de la pobreza. En materia de oferta turística Nicaragua tiene una gran riqueza natural, escénica, histórica y cultural, que además de peculiar es atractiva y podría y debería ser explotada en beneficio del desarrollo nacional y el progreso de los nicaragüenses. La eliminación de las exoneraciones de incentivo a la industria turística ha sido perjudicial para la nación. Al aumentar las cargas impositivas sobre esta industria que es la de mayor potencial de desarrollo en el país, desaparecen las ventajas competitivas de Nicaragua en el ramo, no crece como es necesario y posible la oferta y la demanda de turismo y se desperdicia la posibilidad de prosperidad que anhela la población".

## Opinión

### La Prensa

#### **Una posible ruta del caos a la esperanza. (Silvio Méndez-Navarrete)**

"El caos general que vive Nicaragua puede tener solución por medio de una interacción política desinteresada del sector democrático antisandinista, el único que presenta los elementos humanos y políticos necesarios para salir del atolladero en que hemos caído, en vez de regalar herramientas a los sandinistas que aprovechan la oportunidad y se fortalecen, no con la población, que no confía en

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 3 -

ellos, sino en los poderes del Estado de los que se han apoderado gracias a las componendas políticas con la cúpula del PLC. Alemán y el liderazgo del PLC deberían recapacitar, aceptar el hecho de que su sumisión al FSLN no lleva nada positivo a él ni a la nación, que pasarán a la ignominia histórica como ciudadanos deplorables que entregaron el país y el poder a costo irreparable. Esto lo debe hacer Alemán con un mensaje a la nación aceptando su situación, renunciando toda negociación con el FSLN, a continuar dirigiendo la cúpula del PLC, aceptando y apoyando, que de los candidatos que surjan se escoja el candidato presidencial y diputados sin ninguna imposición ni presión. Esto será bien visto por amigos y detractores. Y así, cuando nuestros candidatos ganen las elecciones, lo que hizo será visto como un acto de hombre de valor, sin egoísmos, le hará ganar una posición mejor que en la que se encuentra hoy, y con este aporte, ayudaría a que Nicaragua vuelva nuevamente a ser libre y se elimine la lacra política, permitiendo así volver a gozar un Estado de Derecho en armonía y con un futuro cierto para cada uno de nuestros conciudadanos”.

### **Cultura de no negociación. (Jorge Navas)**

“En el caso de los poderes Ejecutivo y Legislativo, no deben olvidar que ellos fueron electos por el pueblo —en quien reside la soberanía nacional y, aunque designa quienes le gobiernen, nunca cede ese derecho irrenunciable— y que tienen la obligación de consultarle al pueblo sobre sus decisiones. En ambos casos se ha obviado la consulta a la población —bien sea para el DR-Cafta, bien sea para una reforma a la Constitución— y pareciera que se quiere seguir obviando los efectos negativos que la crisis del país ocasiona en el pueblo que les eligió. Su lógica pareciera indicar que les importa más la tercia que tienen y que cualquier arreglo en el que su imagen no sea la de un claro y absoluto vencedor, no les interesa. Los profesionales de la información, así como los medios de comunicación, mantienen el desafío de cumplir no sólo con su función informativa, sino también con su función educadora, con lo que debe llamarse la atención sobre las visiones y mensajes que nuestro país necesita para superar definitivamente la crisis. Esa responsabilidad no puede seguir siendo evadida bajo ningún pretexto”.

### **Libre navegación. (Alfonso Ortega Urbina)**

“Es decir, repitiendo, que la libre navegación con objetos de comercio concedida por el tratado de Jerez-Cañas es de tránsito de mercaderías de comercio lícito de conformidad con las leyes de Nicaragua, bajo cuyo dominio y sumo imperio están todas las aguas del río San Juan, por cuanto la frontera de Costa Rica es una frontera seca, la línea divisora va en la margen derecha del río, pero en lo seco sin tocar agua. En cuanto a la navegación en el río San Juan, de barcos costarricenses con policías o autoridades armadas, sin haber obtenido previamente el permiso de las autoridades nicaragüenses, en cada caso, demandada por legisladores y autoridades costarricenses, amenazando con recurrir a la Corte Internacional de Justicia si Nicaragua no se aviene a su demanda, es una pretensión antojadiza sin base jurídica y que simplemente le pide a Nicaragua, sin tener ningún derecho, que comparta con Costa Rica la soberanía o sumo imperio que le fue concedido en su totalidad en el tratado Jerez-Cañas y ratificado por el laudo Cleveland de 1888, porque consentir que Costa Rica navegue, sin pedir permiso previo, con fuerzas armadas en el río significa, en derecho internacional, que Costa Rica pasaría a tener co-soberanía sobre las aguas del

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 4 -

río San Juan, de manera que Nicaragua no puede ni debe aceptar estas pretensiones permanentes de Costa Rica. Nicaragua siempre ha estado dispuesta a considerar y conceder el permiso que se solicite, para que Costa Rica pueda hacer el cambio de sus puestos de policía en las márgenes del río, de manera, que la insistencia en querer hacerlo sin obtener previo de Nicaragua hace muy sospechosa la pretensión y presiones de Costa Rica”.

### El Nuevo Diario

#### **Rasurándome con don Enrique. (Félix Navarrete)**

“Usted se ha rasurado a la misma hora y en el mismo lugar que se está rasurando el presidente de la República? Seguramente no. Es un destino azaroso que le puede pasar una vez en toda su vida. Recuerdo que fue una tarde invernal de julio cuando el presidente Bolaños entró en la Barbería Imperial de Bello Horizonte con una cara de soldado derrotado. No saludó a nadie y entró acompañado de un joven alto, blanco, de saco azul oscuro, que sostenía un radio comunicador y miraba nerviosamente a todos lados. Sin embargo, me llamó poderosamente la atención que a pesar de que en el salón de la barbería se encontraba un joven que estaba esperando que lo atendieran, la señora administradora de la barbería, mi esposa y mi nieto de cinco años, el Presidente no se percató o no quiso percatarse de que existían varias personas a su alrededor. ¿Cuánto puede costarle a un mandatario saludar por cortesía a las personas con las que se encuentra, o es que se le olvida que su investidura de primer magistrado de la nación que carga con soberbia y arrogancia, le fue otorgada por esa mayoría del pueblo que lo eligió, y al que ahora ni siquiera se digna de saludar? Ver rasurarse a don Enrique fue una tremenda casualidad, pero también confirmó mis opiniones que tengo sobre el presidente de la República. Es un hombre solo, hosco, soberbio y lleno de profundos miedos. Y digo esto porque rasurarse es todo un rito y un placer; es como regresar una hora a la infancia, detener por un instante el reloj de los sueños, abrir las puertas de la inocencia, para dejar que penetre el olor a talco y lavanda, la fragancia de un antiguo Old Spice o un moderno gel, los recuerdos vividos, los chismes viejos y nuevos, en fin, todo un conjunto de emociones y sensaciones que don Enrique, quizás por sus setenta y siete años, pero sobre todo, por la pesada y gigantesca carga de gobernante que no ha podido sortear, ya no puede disfrutar de esos pequeños detalles para ser un hombre feliz”.

#### **Por un acuerdo nacional patriótico. (Carlos Tünnermann Bernheim)**

“Pero quizás, los señores pactistas, ante la evidencia en que han caído frente a la opinión pública y el peligro real de empujar al país a una crisis que no sabemos adónde nos llevará, recapacitan y, con un mínimo de sentido de Patria, deciden sentarse a dialogar con seriedad y madurez para superar la crisis que ellos mismos han creado. evidentemente, no se trata de resucitar el mal llamado “Diálogo Nacional”. El primer tema a discutir en ese diálogo ampliado, tendría que ser el congelamiento de las reformas parciales de la Constitución. De esa manera, se cumpliría el otro punto importante de la Resolución de la OEA, en el sentido que para que el diálogo sea constructivo se requiere que se celebre “libre de presiones y amenazas, incluyendo el cese de la aplicación de las medidas que han provocado el escalamiento de la crisis institucional (como las desaforaciones) y respetar el mandato

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 5 -

conferido libremente por el pueblo nicaragüense al presidente Enrique Bolaños Geyer, y demás autoridades electas”. Adoptado este acuerdo fundamental, pero esencial para restablecer la tranquilidad democrática, el siguiente acuerdo clave es el que tiene que ver con la necesidad urgente de dictar una nueva Ley Electoral que asegure la legitimidad de las elecciones del 2006, incluyendo la total renovación del actual Poder Electoral, que, según las encuestas, carece de credibilidad ante la ciudadanía. Ambos acuerdos están estrechamente interrelacionados. Si se logran estos dos acuerdos, lo indicado sería pasar a discutir una Agenda de Nación, para lo cual el mismo diálogo designaría una comisión que elabore la metodología del diálogo y los puntos fundamentales a incluir en esa agenda, prioritariamente el combate a la pobreza y el desempleo”.

### **El Presidente y sus asesores. (Oscar-René Vargas)**

“Los asesores del Presidente se eximen de cualquier responsabilidad política. Personajes grises y que se mueven tras bastidores, cuyos méritos son haber estado en el lugar oportuno en el momento adecuado. La mayoría de los actuales asesores políticos han sido parte del gobierno de Chamorro, Alemán, Bolaños, o cualquier otro movimiento político de derecha con proyección nacional con tal de estar cercano al poder. Da igual. Siempre están anuentes a prestar sus servicios al mejor postor. Se consideran profesionales. Los asesores del Presidente no son dirigentes o cuadros provenientes de una organización política, tampoco se hacen responsables de la estrategia política a seguir. Por lo tanto, las principales decisiones del gobierno corresponden a personajes lejanos a la vida política cotidiana y, desde luego, poco comprometidos en lo personal con las leyes aprobadas en el Parlamento. Con toda seguridad podemos afirmar que sí existen grupos muy relevantes en la sociedad nicaragüense que sí les gustaría reproducir un modelo político de un somocismo sin Somoza y que reciben consejos de los asesores del Presidente. No hay más que darle seguimiento a las acciones y opiniones de ciertos líderes políticos de la derecha, de los empresarios o de los medios de comunicación que están a favor de eliminar al sandinismo de la vida política nacional para reproducir a plenitud el viejo modelo político, lo que implica eliminar, vía represión, las actuales contradicciones sociales y políticas. Todo ello con las recomendaciones de los asesores del Presidente”.

### **Elecciones nacionales 2006, ¿para qué? (Francisco Lainez.)**

“A la hora de gobernar, lo han venido haciendo extranjeros, en lo político y en lo económico, desde afuera y en el propio suelo nacional, ignorando el tema social. Los políticos criollos son pasivos con el injerencismo. Es importante que la juventud escolar aprenda, como cultura general, que en el mundo de países atrasados, Nicaragua entre ellos, el sistema político, el quehacer político es la base para estructurar el Estado, y que en su grado de atraso, todo está por hacer. Nicaragua tiene por delante un proceso electoral para fines del 2006 en que el corazón de la competencia es la presidencia de la República, el injerencismo ya tiene su candidato títere. Pero no enredarse, no nos rige un sistema presidencialista, y menos dictatorial, porque la Constitución Política organiza al Estado nicaragüense en cuatro Poderes independientes. Hay que volver a luchar por la Patria para acabar con la basura que nos corroe, en un marco de civismo y de valores humanos. Bajo esos criterios se lograría introducir el pluralismo en los gobiernos, no más gabinetes y funcionarios de una sola cara política,

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 6 -

que generan servilismo y corrupción. Solo hay un camino para una Patria nueva, digna y respetada, un nuevo sistema electoral, dirigido por ciudadanos de honorabilidad reconocida, independientes y comprometidos sólo con la ley”.

### Caricaturas

#### La Prensa



#### El Nuevo Diario



### Principales Titulares de Páginas Interiores

#### La Prensa

**+Empate de fuerzas en las regiones autónomas. (Pág. 3 A)**

+Ortega aventaja en un punto a Lewites, y Montealegre en dos décimas a Alemán

+Partidos del pacto tendrán competencia seria entre el electorado caribeño

**+Plantean dar permiso a policías ticos. (Pág. 3 A)**

+El canciller Norman Caldera Caldera afirmó que Nicaragua podría permitir a Costa Rica la navegación de sus policías armados sobre el río San Juan, sin poner en peligro la soberanía sobre esas aguas.

**+MTI advierte a transportistas. (Pág. 5 A)**

+El Ministerio de Transporte e Infraestructura (MTI) advirtió que podría cancelar los permisos de operación a los empresarios del transporte interurbano que, desde el lunes, mantienen paralizadas sus unidades en demanda de la eliminación del Impuesto Selectivo de Consumo (ISC).

**+Prorural ¿otro proyecto de papel? (Pág. 1 C)**

+En el pasado se han derrochado millones de dólares en proyectos para el sector, que no han brindado los resultados esperados. La principal razón ha sido el exceso de burocracia y la falta de visión para el sector que es motor de la economía nacional

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 7 -

### El Nuevo Diario

#### **+“Bolaños hará cambiar situación”**

+El ministro de Gobernación de Nicaragua, Julio Vega, y el viceministro de Agricultura, Mario Salvo, negaron ser prófugos de la justicia de su país, tras haber viajado a Estados Unidos a denunciar que se les han violado los derechos humanos en los tribunales en el país centroamericano.

+El ministro de Gobernación denunció que se le han violado los derechos al debido proceso en los tribunales nicaragüenses, que han sido, según él, “secuestrados” por el líder sandinista Daniel Ortega. La denuncia ante la CIDH y el Consejo Permanente de la OEA, esencialmente, será por violación del derecho al debido proceso de los desafortunados, dijo Vega

#### **+¡Construcción a huelga!**

+Los trabajadores de la Construcción podrían declararse en huelga si esta semana la Cámara de la Construcción no acepta negociar sobre la propuesta de incremento salarial hecha por los representantes sindicales del sector.

#### **+Contraloría “pega” a gobernador RAAN**

+Le destapan corrupción a él y a funcionarios cercanos

+Auditoría señala que se gastó más de un millón de córdobas y no hay un solo soporte

+Sólo un funcionario da la cara y dice “que no es robo, que se trata de algún error técnico” en las finanzas

+Tienen 90 días para justificar o deberán pagar el monto no soportado

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

#### **Canal CDNN**

Programa: Entrevistas CDNN

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Lindolfo Monjarretz / Vocero de la Presidencia de la República

Tema: Desaforación de los ministros

+El Vocero de la Presidencia de la República, Monjarretz, dijo que el 22 de septiembre de este año la OEA manda un comunicado al Frente Sandinista y al PLC donde hace una convocatoria en relación al dialogo. “Nosotros creemos que el Frente sandinista va a recapacitar y va a entender que este dialogo serio que está convocando la OEA, es necesario que ellos participen como fuerza política que representa un sector de la población en el Parlamento, pensamos que cada partido en este caso el PLC, este interesado en poder tener mejores posiciones de negociación y ellos creen que las van a obtener presionando al Gobierno con desaforaciones y esas cosas”. Monjarretz enfatizó que el Presidente Bolaños tiene una enorme vocación de dialogo y ya lo ha demostrado.

#### **Canal CDNN**

Programa: Entrevistas CDNN

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Eduardo López Davila / Alcalde de Ticuantepe

Tema: Municipalidad

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 8 -

### Canal CDNN

Programa: Entrevistas CDNN

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Alejandro Gonzalez / Vocero del APRE

Tema: Comunicado del APRE en relación a la desaforación de los Ministros.

### Canal CDNN

Programa: Temas y Debates

Presentador: Luis Mora

Invitado: Vía Telefónica el Dr. Lino Hernández / Ex activista de los Derechos Humanos

Tema: Desaforación de los ministros

+Hernández dijo que primero se tienen que agotar los recursos de jurisdicción internos en el país a través de la chancillería, sino, no son admisibles las denuncias, por lo tanto no ve por que ir a la Corte Interamericana Hernández dijo que le da la impresión que más bien parece que van huyendo del país, que con esto están confundiendo a la Comisión Corte Interamericana.

Lo cierto es que existe una detención de las personas procesadas las que salieron del país, el Presidente de la República sabiendo de esa retención migratoria para estas personas, no le importo y fue a despedirlos al aeropuerto, este no es mejor camino de Gobernar a un país. Agregó que hay demasiado nerviosismo en el Gobierno, cree que es hora de reflexionar.

### Canal CDNN

Programa: Temas y Debates

Presentador: Luis Mora

Invitado: Ing. Gustavo Medina / Concejal Regional del Atlántico Norte

Tema: Situación en el Atlántico Norte

+Medina manifestó que el Presidente Bolaños no lo conocen en el Atlántico desde hace cuatro años, dijo que cómo es posible que éste señor tenga una carretera perfecta de Managua a Masaya y en cambio existen kilómetros de kilómetros en pésimas condiciones en nuestro territorio, consideró que los costeños se sienten como si no pertenecen a Nicaragua debido al abandono total de éste Gobierno.

### Canal 11

Programa: Causa Común

Presentador: Eduardo González

Invitado: Lic. Violeta Barberena / Asesora Comisión Energética / Marina Stadthagen / Oficina Nacional de Desarrollo Limpio.

Tema: Generación de Energías renovables

+La Licenciada Barberena dijo que éste foro se realizará en Nicaragua del cinco al siete de octubre del presente año.

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 9 -

### NOTICIAS DE TV

+El Licenciado Francisco Chavarría, informó que se unió a la Convergencia Nacional, Chavarría agradeció por haber sido invitado a la reunión de la Convergencia Nacional, asimismo dijo que no le importaba que lo destituyeran de su cargo que le dio el Presidente Bolaños. **(Canal 4 / Multinoticias)**

+El Ing. Agustín Jarquín de la Convergencia Nacional, expresó que el Centro Carter pidió reunirse con la Convergencia Nacional para escuchar criterios y opinión de la problemática del país, principalmente los retos de ir fortaleciendo la democracia. **(Canal 4 / Multinoticias)**

+El Periodista, Nelson Hurtado, informó que el oficio fechado el 27 de septiembre de 2005, a las 11:00 AM, la Dirección de Presa de la CSJ, el Juez David Rojas tiró un oficio, pidiendo al representante de la INTERPOL, al Comisionado Miguel García, solicitando que investigue transferencias Bancarias a Bolaños, Leonardo Somarriba y Roberto Vasally, el juicio es por los delitos electorales, reportó Hurtado. **(Canal 4 / Multinoticias / Canal 2 / TV Noticias)**

+El expresidente Arnoldo Alemán, visitó la casa del diputado Jaime Cuadra, quien se encontraba reunido con el ex vicepresidente José Rizo, supuestamente la visita fue para reiterarle que cuenta con apoyo de la Bancada Liberal para ser escogido como nuevo Vicepresidente de la República. Por su parte el Dr. Rizo, expresó que al Presidente Bolaños le agradaría mucho que Cuadra sea el nuevo Vicepresidente, pues tienen muchos lazos de amistad desde la juventud de ambos y eso sería bueno para el Presidente y el país. **(Canal 8 / Noticiero Independiente)**

+El Dr. Arnoldo Alemán, en la celebración del cumpleaños del Dr. Rizo, expresó que cada quien es dueño de su propio miedo, refiriéndose a la salida del país de los dos ministros desaforados, en cuanto al Dialogo Nacional dijo, "somos adversarios pero hijos de una misma patria". **(Canal 12 / Noticias 12)**

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua